暑さが本格化してきましたが、皆さん体調を崩していませんか?今年は記念すべきオリンピックイヤーのはずが、 コロナウイルス一色となってしまいましたね。電機樹脂も少なからず影響はありましたが、一人も欠けることなく 営業が続けられていることがなにより有り難いことです。多大な影響を受けてしまった業界・会社・お店が多く 見受けられ、今後の社会や経済や政治等心配ごとは尽きません。

それでもみんなで日々を一生懸命過ごしていきましょう。影響が少なく済んだ人たちにできることは、経済を回していくことと、自身の体調管理を今まで以上にしっかりと行うことでしょうか。まだまだ先は見通せませんが、 今自分にできることを考えながら乗り越えていきましょう。

グリーン作戦

今年も恒例のグリーン作戦を行いました。毎年梅雨に入る前の時期を狙い、小雨決行で予定しています。延期しなければならないほどの大雨になることはそうそうないのですが、日程が近付くと毎回天気予報を見ながら冷や冷やしています。今回は曇り空でしたが、おかげで少し涼しくなり作業がしやすかったです。

ただ、いつも開催している焼肉の打ち上げは、コロナウイルスの影響もあり残念ながら中止することとなりました。 しかしキレイになった工場を見ると清々しい気持ちになっていいものです。また気分を新たにいい製品を作って

いきます!!



↑ 機械や棚を外に 出して拭き上げ



↑ グリーンに塗り塗り



↑ 次は通路の白線を塗ります



↑ ペンキを乾かしてる間に アイスで一息(#^^#)



↑ 完成!!

実習生!!技能検定実施

6月5日に、実習生が技能検定を受けました。こちらもコロナウイルスの影響で延期されていましたが、何とか無事に行うことができホッとしています。

マシニングを使用した実技試験と筆記試験がありました。実技後に「うまくできた?」 と尋ねられると、グーサインをしていたので自信はあったようです(^^♪

毎日提出している日報を見ると、ひらがなも上手になってきましたし、漢字を使 うことも少しずつ増えてきました。少しずつではありますが、日々成長中です!!

結果は3人とも無事合格でした!!



ちょっと緊張気味?

Djounal新体制

この度編集者が2度目の産体・育体を取得することとなりました!前回お休み中はこのDjounalも休刊しておりましたが、有り難いことに発行を楽しみにしてくれている方も多くいらっしゃるので今回は継続できるようにしました。全従業員が少しずつ関われるように、小チームに分けて各回を担当してもらいます。そしてその取りまとめ役には、最近Djounalに登場している田中を大抜擢、(^o^) ノ 入社して1年が経過し、色々な事を覚えてきました。新しい仕事にもとても前向きに取り組んでくれる気配り上手な頑張り屋さんです!!今までとはまた少し違う雰囲気になるのではないかと期待しています。ぜひ次回のDjounalにご期待ください。HPでも見られますので、私もお休み中はHPからチェックしたいと思います♪

編集者より

第二子妊娠の為、8月中頃より産休に入ることとなりました。 またまた1年と少しお休みを頂く事になりましたが、今回も事務所メンバー があたたかいサポートしてくれ感謝感謝です。今は自分がサポートして もらう番だと思い存分に甘えて、これからサポートする側に回ったとき には精一杯お返ししていきたいと思います!来年の冬号発行時には 戻ってきている予定です。その際はまたよろしくお願いします(*^_*)

電機樹脂株式会社

TEL:092-621-6205 **FAX:092-622-4373**

HP:http://www.dj-kk.co.jp/

過去のDjounalはHPから閲覧できます♪